

50 Jahre gute Ware

Preußischblau

2. Nr. 1397

50 Jahre gute Ware

Wir wollen es dahingestellt sein lassen, ob die Ansprüche, die man in den 40er Jahren an die Eleganz der festlichen Abendkleidung stellte, übertrieben habe waren. Eines aber war dabei sicher: Wenn ein Bekleidungshaus - wie es bei Engelhorn geschah - bei diesen hohen Ansprüchen zu einem immer größeren Umfange heranwachsen konnte, dann beweist das bededter als Worte es vermögen, daß es schon damals in seinem bodenständigen Können eine erste Seite spielte. Dies mag nur ein kleiner Hinweis sein. Aber er beweist augenscheinlich daß es kein Zufall war, wenn unser Haus schließlich in ganz Baden und der Pfalz das weitmas größte Fachgeschäft für Herren- und Damenbekleidung wurde!

Engelhorn + Sturm
50 Jahre gute Ware - Mannheim D 5 - 2 - 7

50 Jahre gute Ware

Unser Schwalbenschwanz!

Man rühmt ihn nach, daß er nur nicht... kein

2. Nr. 1398

50 Jahre gute Ware

Wenn der kleine Lausbub

brute als Vater oder gar als Eisenkoffer fürtrineck sagt er sich vor 50 Jahren im Laufe haben. Ich ja schließlich hosen wie laufen dann Überlegung haben selbst ist gut um Preise erlie Stadt und

Engelhorn + Sturm
M a n n h e i m

Die Eisbahn jetzt geöffnet!

2. Nr. 1402

Engelhorn + Sturm
Sportabteilung

50 Jahre gute Ware

Ehret die Wirtin!

Wenn wir auch der Fertigkleidung den Weg bereiten, so haben wir den... nicht verkannt, auch den „Konservativen“ Freunden guter Kleidung gerecht zu werden: Maßkleidung haben wir seit Gründung unseres Hauses dargeboten. Unsere Maßschneiderei wurde schon vor vielen Jahren die weitmas größte in Baden und der Pfalz. Überliefertes handwerkliches Können, kultivierter Geschmack - hier entwickelt - übertrugen sich Jahr um Jahr auf unsere Fertigkleidung. Das war für den Ruf und Namen unseres Hauses sehr bedeutend, fast sogar entscheidend. Deshalb sagen wir: Ehret die Wirtin der Nadel und Schere! Wenn es der Kleidbeutel gefordert, trägt einen Maßanzug!

Engelhorn + Sturm
M a n n h e i m - D 5 - 2 - 7

50 Jahre gute Ware

Der Mannheimer Drais

hat durch die Erfindung des Fahrrades einen Sport entstehen lassen, der zu den vornehmsten seiner Zeit gehörte. Er stellt unser Fachgeschäft vor eine neue Aufgabe, die hieß Sportbekleidung. Sie wurde unser Spezialgebiet! Um so mehr, als der Sport auf der ganzen Linie Karriere machte. So wurden wir eines der ersten Fachgeschäfte des Reiches, die neben Sportbekleidung auch mit den Sportgeräten aufwarten! Hier liegt überaus der Grund dafür, daß man alles, was Sportbekleidung und -Geräte heißt, bei Engelhorn so gut kauft. Denn auf die jahrelange Erfahrung kommt es entscheidend an!

Engelhorn + Sturm
Sportabteilung - Mannheim - D 5 - 2 - 7

Newspaper Advertisements

Zeitungsinserte